

加東の初夏・田植えの風景



青々とした苗を持ち、誰もが笑顔でした。



藤田山田錦部会・旭造造株・三草小3年生・JAみのりのみなさん (藤田地区)



でんでん虫の家のみなさん (藪地区)



山国山田錦部会・宮坂醸造株・兵庫教育大学留学生・山国子ども会 のみなさん (山国地区)



滝野南小3～6年生のみなさん (高岡地区)

社中野球部、27年ぶり快挙!



第66回 播丹地区中学校選抜優勝野球大会 (5月31日・6月1日) 優勝 社中学校野球部

社柔道少年団から、全国大会へ!



第11回 兵庫県小学生学年別柔道大会

5年生45kg級 第3位 石田 和臣
6年生50kg級 優勝 田中 航太
6年生50kg超級 第3位 常陰 司竜

優勝した田中航太さんは、8月17日、岩手県で行われる全国小学生学年別柔道大会に、2年連続で出場されます。田中さんは「練習に来て、指導してくれる先輩方のためにも、5位だった昨年より良い結果を残したいです。」とさわやかに意気込みを語ってくれました。

空手大会で活躍!



第19回 西日本ジュニア空手道選手権大会

小学2年の部 準優勝 小寺 渉(滝野東小)
小学5年の部 優勝 山川健太(附属小)
準優勝 小寺 啓(滝野東小)

加東市消防操法大会 ～受け継がれる防災の心～



6月15日、社税務署前市役所駐車場で市消防操法大会を開催しました。参加された26チームは、重ねてきた訓練の成果を存分に発揮されました。小型ポンプの部で優勝した新定分団の指揮者岸本友也さんは、「先輩方のご指導のおかげで優勝できました。わたしも、次の世代へ伝統を引き継いでいきたいです」と話されました。また、ポンプ車の部優勝の社分団の指揮者神戸潤一さんは「今年は北播大会があるので、さらに練習を積んで、良い結果を加東市に持ち帰りたいです」と、闘志満々でした。

新定分団・社分団は、加東市の代表として、7月13日に三木市で行われる北播操法大会に出場されます。



小型ポンプの部優勝 新定分団のみなさん



ポンプ車の部優勝 社分団のみなさん

	小型ポンプの部	ポンプ車の部
優勝	新定	社
準優勝	久米	天神
第3位	黒石	-

まちかどトピックス

ご身近な話題など、お気軽にご連絡ください。

広報係がカメラを持って伺います。

企画部秘書広報課 (庁舎4階) ☎43-0387

旧社庁舎で解体訓練



6月13日、兵庫県警機動隊の広域緊急援助隊員約50人による建物の解体・救助訓練が、旧社庁舎で行われました。実際に使われていた建物での訓練は貴重とのことで、新入隊員6人を中心に、熱の入った訓練となりました。訓練は、災害で建物内に人が取り残されたとの想定で、ドリルなどを用い、2階外壁などに、1辺1m程度の三角形の穴を開ける等の内容でした。「こうした訓練を活かして、一人でも多くの命を助けられるよう努めます」と話された隊員の方から、災害救助への決意が伝わってきました。

楽しみながら花いっぱい



うれしの学園生涯大学で2年前に結成されたボランティア団体・ハチドリのは、県立播磨中央公園ファンタジーロード (バラ園前) で250㎡を超える花壇を作るなど、精力的に活動されています。6月13日には、市が配布したラベンダーを植えられました。代表の大西世津子さんは「できるときに、できるだけ人のために」がモットー。楽しむ範囲で活動しています」と笑顔で話されました。ハチドリのは、現在加入者を募集中です。同会は、『会員同士が自宅で作った花の種や苗を交換したり、お茶をしたりと、楽しむことを重視した団体』とのこと。興味を持たれた方は、活動日の毎月第1月曜9時から10時30分に、ファンタジーロードを訪ねてみてください。

問い合わせ 大西さん ☎080-1442-2220

2度目の全国大会を目指して



少女バレーボールチーム「東条ジュニア」のみなさんが、東播予選大会で優勝し、7月6日に西宮市で行われる兵庫県大会に出場されます。4年前には全国大会を制した先輩たちに続く、2度目の全国大会を目指して、毎日練習を重ねています。すべてを出し切れるよう、がんばってください。